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               AGRUPAMENTO DE ESCOLAS ENG.º DUARTE PACHECO 

INFORMAÇÃO SÍNTESE - CONSELHO GERAL

6.ª Reunião – 11 de fevereiro de 2019 – 18:30 horas 

  Ordem de Trabalhos: 

       1. – Informações; 

       2. – Apresentação dos resultados escolares do 1.º período; 

       3. – Apreciação do relatório do Projeto Educativo do Agrupamento 2015/2018; 

       4. – Ponto de situação das intervenções realizadas e a realizar, relativas à requalificação  

              dos espaços físicos das várias escolas do Agrupamento; 

       5. – Outros assuntos. 

1. O diretor, professor Carlos Fernandes, iniciou o ponto com um conjunto de informações:  

•    A convite da Secretária de Estado Adjunta e da Educação, Alexandra Leitão, esteve presente, 

em Lisboa, com outros dez diretores de todo o país, para uma reunião de trabalho, a fim de 

recolher contributos e sugestões quanto às melhorias a introduzir no processo de distribuição 

gratuita e reutilização de manuais escolares, prevista no Orçamento de Estado para 2019;  

• Foram efetuadas algumas aquisições, nomeadamente quatro impressoras 3D, que estão 

acessíveis à utilização pelos professores e quadros interativos para equipar as salas do 1.º ciclo. 

•   Decorreu nos dias 18,19 e 20 de janeiro, em Lagoa, no Algarve, o Seminário Nacional Eco 

Escolas 2019, durante o qual foram entregues os Diplomas de Qualidade 2018 a escolas de todo 

o país. A Escola EBI Prof. Dr. Aníbal Cavaco Silva, de Boliqueime, foi a única escola algarvia 

premiada nesta categoria. 

• Informou ainda que vai decorrer, com início a 13 de fevereiro, uma auditoria da IGEC no 

âmbito do sistema de controlo interno ao Agrupamento.  

• A concluir este ponto foi apresentado, pelas respetivas proponentes, um Serviço de Consultoria 

a ser disponibilizado nas escolas do Agrupamento. Este serviço pretende ser, nos termos da 

proposta, “um serviço especializado que disponibiliza apoio educativo tendo em vista o bem-

estar dos alunos e de toda a comunidade escolar”.  

Este serviço será oportunamente divulgado junto de toda a comunidade educativa.       

2. Na apresentação dos resultados escolares do 1.º período, o diretor, num esforço de sintetização, 

salientou apenas os resultados globais, por ano de escolaridade. O Conselho Geral concluiu, após 
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essa apresentação, que os resultados são globalmente bons em todos os ciclos de ensino, mantendo-se 

algumas dificuldades na disciplina de matemática, transversal aos vários anos de escolaridade, 

nomeadamente no sexto, sétimo e oitavo anos. 

3. Quanto ao relatório de avaliação do Projeto Educativo do Agrupamento 2015/2018, o diretor louvou 

o trabalho minucioso da equipa, nomeadamente das principais responsáveis, professora Aurélia 

Fernandes e educadora Delfina Sistelo, que se traduziu num documento de análise de quase sessenta 

páginas e de que salientou a dificuldade em o resumir. Estruturado três grandes áreas de Intervenção, 

na avaliação que agora se concluiu, demonstra.se que a esmagadora maioria das ações programadas 

foram concretizadas; demonstra ainda que a criação de um Plano de Ação Estratégico, no ano de 

2017/18, no sentido de minimizar o impacto das transições de ciclos no sucesso educativo dos alunos, 

produziu já efeitos significativos este ano letivo. A nível dos resultados escolares, um simples 

comparação do três anos de duração do projeto, permite verificar que as metas fixadas, embora 

extremamente exigentes, foram atingidas. Quanto à área Espaços e Equipamentos, verifica-se ainda 

um conjunto de ações não concretizadas, optando-se por deixar para o ponto seguinte a sua análise. 

4. Neste ponto o presidente do conselho geral, professor Rui Sousa salientou a presteza com que foi 

entregue ao Agrupamento a verba necessária à aquisição dos equipamentos desportivos para o 

cumprimento do programa de Expressão Físico-Motora no 1.º ciclo.  

Quanto às restantes obras, foi salientado o grande esforço que a autarquia tem feito no sentido de 

atender às múltiplas solicitações que têm vindo a ser colocadas. Foi elencado um vasto conjunto de 

pequenos arranjos ainda por efetuar. O representante do município, professor Júlio Sousa explicou os 

diferentes tipos de procedimento burocrático, de acordo com as dimensões das obras a efetuar; 

minimizando esses pequenos arranjos que podem ser resolvidos rapidamente. Realçou as grandes 

decisões que deverão ser tomadas, face ao desenvolvimento do concelho: a construção de mais salas 

na escola sede, eliminando os monoblocos; a procura de uma solução definitiva para a EB1/JI de 

Vale Silves, bem como para a EB1 Mãe Soberana. Estas obras necessitarão de projeto de construção 

e lançamento de concurso; salientou ainda, a breve trecho, o lançamento a concurso da requalificação 

dos balneários da escola sede. Todos concordaram que, com o recrudescimento da construção civil, 

se tornou mais difícil a adjudicação das obras necessárias. 

5. O diretor do Agrupamento convidou os Conselheiros para um jantar, a realizar em Boliqueime, no 

dia 20 de março, às 19:30 horas. Este jantar, confecionado pela turma de 1.º ano do curso CEF de 

cozinha da Escola EBI de Boliqueime e servido pela turma CEF de mesa e bar da escola sede, terá 

como principais objetivos colocar em prática as aprendizagens realizadas pelos alunos até ao 

presente, bem como reconhecer o trabalho desenvolvido por várias entidades e parceiros em prol 

deste agrupamento de escolas. 
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  O Diretor informou que vai propor, em Diário da República, um voto de louvor e reconhecimento ao 

  Professor Rui Sousa pelo seu excelente desempenho neste agrupamento de escolas, como Professor,  

  Coordenador do Desporto Escolar, Delegado de Instalações e Presidente do Conselho Geral, agora 

  que se aproxima o momento da sua passagem á reforma. 

 

 

                                                                                O Presidente do Conselho Geral  

                                                                                ______________________________ 

                                                                                         (António Rui Farias de Sousa) 


